
Compte-rendu Conseil d’Ecole
Mardi 2 Mars 2021

Etaient présents
Pour l’école : Les institutrices : Mesdames Sandrine GUIBERT (directrice) – Gaëlle 
WINDER -  Mme Claire GARGOUIL
Céline VILLEGER

Pour la mairie : Jean-Louis BOURRIAUX (maire) Marie Josée RICHARD (adjointe)
Céline VILLEGER (ATSEM)

Pour les parents d’élèves 
Madame Delphine PALUZZI – Mr Dimitri PATRIER
Excusées : Mme Lapeyre-Mme Beaudrin

ORDRE DU JOUR
- Présentation du DDEN et son Rôle
- Bilan de la carte scolaire
- Projet d’organisation pédagogique pour 2021-2022
- Point sur la situation sanitaire et les mesures mises en place
- Bilan du Budget 2021-2022 (fournitures, sorties, transports)
- Bilan des travaux réalisés et aménagements à prévoir
- Questions diverses

 Présentation et rôle du DDEN
Madame la  Directrice  présente  Monsieur  Walter  BRUN ,DDEN,  (Délégué

Départemental de l’Education Nationale).  Ce dernier explique son rôle qui  est de
veiller  aux  bonnes  conditions  de  vie  des  enfants  à  l’école  et  autour  de  l’école.
Bénévoles, ils sont membres de Droit au Conseil d’Ecole, font la jonction entre la
mairie, les enseignants, les parents et les élèves.

 Bilan de la carte scolaire
47 élèves ont fait la rentrée de Septembre 2021
Après  l’annonce  faite  par  Madame  GUIBERT,  directrice,  du  projet  de

fermeture d’une classe dans l’école des Hirondelles, les parents se sont fortement
mobilisés  contre  cette  fermeture  et  ont  créé  un  Collectif.  Madame  CASTEL,
inspectrice d’Académie a expliqué lors d’un rendez-vous à la mairie en présence
d’élus, de représentants du Collectif, les arguments qui ont été pris en compte pour
cette fermeture.

Concernant les effectifs pour la prochaine rentrée 52 élèves sont prévus dont
2 élèves après les vacances de Pâques et 1 en petite section de maternelle. Les 3
autres sont inscrits pour la prochaine rentrée. 

Finalement  Madame  GUIBERT  annonce  la  bonne  nouvelle  de  la  non-
fermeture de classe prévue pour cette année scolaire, mais elle attire l’attention des
parents sur l’avenir de l’école avec, hormis la mobilisation pour une augmentation
des effectifs, la nécessité de la rendre plus attractive en créant par exemple des
clubs type activités périscolaires ou la labellisation « E3D » (école en démarche de
développement  durable)  en concordance avec le  projet  d’école  en cours d’étude
(recyclage des déchets,  création d’un poulailler,  utilisation de fournitures scolaires
recyclées etc…) 

Une première expérience pourrait être faite entre  Avril et Juin.
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 La  prévision  des  effectifs  pour  l’année  scolaire  2021-2022  est  la
suivante :

- maternelle 7 petite section
10 moyenne section

- Elémentaire  6 grande section
 6 CP
 5 CE1

- Primaire 10 CE2
 3 CM1
 5 CM2

Soit un total de : 52

 Madame GUIBERT demande à la mairie d’envisager l’aide d’une nouvelle
ATSEM le matin dans la classe de Mme Winder le matin pour accompagner les GS
dans leur travail. 

 Point sur la situation sanitaire et les mesures mises en place

En ce qui concerne le protocole sanitaire des écoles 
- Prise des repas : en deux services : le premier dans la salle à manger de la

cantine, le second dans la salle de restauration de l’EAMS, les classes se rendant
l’une après l’autre  avec une distanciation de 2m entre chaque classe. Du personnel
supplémentaire  a  été  mis  à  disposition  pour  mettre  en  pratique  ces  normes
sanitaires.

- Concernant les tests salivaires des enfants rien à ce jour n’a été prévu.

Bilan du budget 2020

Madame la Directrice remercie la commune pour avoir accepté sa demande
de report  du budget  « sorties scolaires » non utilisé à cause de la  crise COVID,
d’imputation du non-utilisé sur le budget « fournitures » permettant le renouvellement
des manuels d’enseignement et de documentation pédagogique afin d’être conforme
aux nouveaux programmes pour un montant de 2.167,60€.

 Budget 2021-2022
Concernant le montant du budget pour l’année 2021-2022 celui-ci est arrêté

aux sommes suivantes :
Fournitures scolaires 3.400€
Transport 3.000€ (sorties régulières, cinéma, piscine…)

 T  ravaux à prévoir
- Demande de changement de la sonnette
- Achat de 3 poubelles refermables pour les masques 
- Réparation d’un volet roulant
- Mettre eau chaude pour le lavage des mains 
- Pose de crochets sur les tables pour suspendre les sacs
- Porte-manteaux dans les WC (sous le préau)
- Rayonnage pour le matériel sous le préau 
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 Questions diverses

 Suite à questions de parents d’élève
- Madame GUIBERT confirme la diffusion des comptes-rendus de Conseil 

d’Ecole sur le site de l’école + affichage sur le panneau
- Peu de jeux à la disposition des enfants pour cause des mesures sanitaires

qui obligeraient la désinfection systématique du matériel à chaque utilisation
- Remarque sur la qualité des repas servis aux enfants à la cantine.

Prochain Conseil d’école prévu  le 7 Juin 2021.

Secrétaire : Marie-Josée Richard
Présidente : Sandrine Guibert
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